

<https://www.direcon.gob.cl/2018/11/ante-futura-implementacion-del-acuerdo-de-asociacion-economica-integral-chile-e-indonesia-exploran-potencialidades-de-cooperacion-bilateral/>

Ante futura implementación del Acuerdo de Asociación Económica Integral: Chile e Indonesia exploran potencialidades de cooperación bilateral

13 Noviembre, 2018

El acuerdo, firmado el año pasado, está en segundo trámite legislativo, para su aprobación en el Congreso nacional.

Santiago, 13 de noviembre de 2018.- Este martes, el **Director General (S) de Direcon, Felipe Lopeandía**, recibió a una delegación oficial de Indonesia liderada por el **Viceministro adjunto de Cooperación Económica Multilateral y Financiera de ese país, Rizal Edwin**. El objetivo del encuentro fue promover y discutir la futura implementación del Acuerdo de Asociación Económica Integral entre Chile – Indonesia, firmado en diciembre del año pasado, además de explorar las áreas de interés para la cooperación bilateral.

La autoridad de Direcon dio la bienvenida a los representantes del Ministerio de Economía, Ministerio de Energía, Ministerio de Comercio y Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de Indonesia y agradeció el interés por explorar el potencial de cooperación y comercio entre los dos países.

La reunión, encabezada por Direcon, convocó a representantes del Ministerio de Energía, Ministerio de Hacienda, de la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura y del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura del Gobierno de Chile, para tratar temas relativos al gran potencial de cooperación que existe en el desarrollo de energías sustentables y en la investigación y cultivo de peces y algas marinas.

Además, se intercambiaron información sobre las políticas nacionales de inversión, los mecanismos de certificación y verificación de origen y el Sistema Integrado de Comercio Exterior.

